

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan rahmatnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang diberikan. Skripsi ini berjudul “ Hubungan Kondisi Lingkungan Belajar Siswa Terhadap hasil Belajar Biologi Siswa Kelas X SMA Negeri 1 Tinada Kabupaten Pakpak Bharat Tahun Pembelajaran 2014/2015.

Selama dalam proses penyelesaian karya tulis ini banyak kendala yang dihadapi penulis, namun semua ini dapat diatasi karena bantuan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada :

Bapak Drs.Tri Harsono M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi saya yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada saya sejak awal pembuatan proposal sampai dengan selesainya skripsi ini. Penghargaan ucapan rasa hormat dan ucapan terima kasih disampaikan kepada, Ibu Dra.Cicik Suryani,M.Si. Ibu Dra. Melva Silitonga M.Si dan, Bapak Lazuardi,M.Si. selaku dosen penguji saya. Dan ucapan terima kasih kepada Bapak Juanda Bancin,S.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Tinada yang telah memberikan izin kepada saya untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut, dan juga ucapan terima kasih kepada ibu Rosita Bintang,M.Pd yang telah membantu saya dalam melakukan penelitian ini serta tak lupa juga saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh siswa kelas X yang telah membantu saya dalam melakukan penelitian di kelas.

Teristimewa ucapan terimakasih saya sampaikan kepada Ibu saya Tiurma Sinamo, Suami saya Lasmer Tumangger, seluruh keluarga yang telah memberikan dorongan Doa dan material kepada saya dalam menyelesaikan study di UNIMED, terkhusus kepada anak saya Amanda Lemmoate yang selalu membuat saya bersemangat sampai terselesainya skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dan sebaik baiknya dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis hanya insan biasa yang tak luput dari kesalahan dan pasti memiliki kekurangan “Tidak ada gading yang tak retak” begitu juga pada penulis jika ada kesalahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi dunia pendidikan.

Medan, September 2015
Penulis,

Anwar Indrawati Berutu
Nim 4101341002